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St. Pauli hat verstanden, was sie im Rahmen ihrer Möglichkeiten und Identität tun können um
innerhalb ihres Spielraumes weiterhin Teil des Profifußballs zu bleiben.

Andere angeblich "große Traditionsvereine" tun da einfach gar nichts oder zu wenig und
erwarten weiterhin, dass die Welt zu ihnen kommen muss.

St. Pauli hat sich als sportübergreifende Marke etabliert, transportiert ein Image und das sehr
erfolgreich. Damit haben sie sich Einnahmequellen erarbeitet, die sie sonst niemals hätten
anzapfen können. Es gibt sogar ein St. Pauli Hörspiel für Kinder... so schafft man sich eben
bundesweite Wahrnehmung.
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